

**SUPERIOR COURT OF WASHINGTON
ВЫСШИЙ СУД ШТАТА ВАШИНГТОН
COUNTY OF _____
ОКРУГ JUVENILE COURT
СУД ПО ДЕЛАМ НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ**

STATE OF WASHINGTON v.
Штат Вашингтон против

No:
№:

**Motion for Deferred Disposition
Ходатайство об отсрочке
судебного решения
(MTDFD)
(MTDFD)**

Respondent(s).
Ответчик (-и):

D.O.B.:
Дата рождения:

**I. Motion
Ходатайство**

- 1.1 The respondent above-named, by and through his/her attorney, pursuant to RCW 13.40.127, hereby moves the court for an Order of Deferred Disposition in the above-captioned case.
Вышеупомянутый ответчик, через своего адвоката, в соответствии с RCW 13.40.127, настоящим ходатайствует перед судом о вынесении приказа об отсрочке судебного решения в отношении вышеупомянутого дела.

**II. Basis
Основание**

- 2.1 This motion is based upon the following:
Это ходатайство основано на следующем:
- (a) This case is not currently set for trial, or this motion is being filed at least fourteen (14) days before commencement of trial.
Дело не назначено к судебному разбирательству, или данное ходатайство подается не менее чем за четырнадцать (14) дней до начала судебного разбирательства.
- [] The motion is being filed less than 14 days before the beginning of the trial, the respondent requests waiver for good cause.

Ходатайство подается менее чем за 14 дней до начала судебного разбирательства, и ответчик просит сделать исключение по уважительной причине.

- (b) No currently charged offense is either a sex offense or a violent offense.
Ни одно из инкриминируемых в настоящее время преступлений не является преступлением против половой неприкосновенности или преступлением с применением насилия.
- (c) The respondent's criminal history includes no felonies and includes no more than one (1) prior adjudication.
В криминальной истории ответчика нет тяжких преступлений и не более одного (1) предыдущего обвинительного приговора.
- (d) The respondent has not had a prior deferred disposition or deferred adjudication.
У ответчика не было предыдущих отсрочек судебного решения или отсрочек судебного рассмотрения.

2.2 The respondent consents to a deferred disposition and the court has consulted with the respondent's parent(s) or legal guardian.
Ответчик согласен на отсрочку судебного решения, и суд проконсультировался с его родителями или законными опекунами.

Dated: _____
Датировано:

Respectfully submitted:
Представлено:

Attorney for Respondent
Адвокат ответчика

Type or Print Name/Bar Number
*Напечатайте или напишите
печатными буквами имя и фамилию или
номер адвоката*